

Le Monde, 31 octobre 2015



SOS CONSO | ÉCONOMIQUE
PAR RAPHAËLE RIVAIS

Les devis funéraires en mairie, «une fausse bonne idée»

Depuis quelques semaines, les communes ont été contraintes de publier des devis funéraires en mairie. Cette mesure, qui vise à limiter les dépenses des familles, a été jugée par certains comme une fausse bonne idée. Raphaële Rivais, journaliste spécialisée en économie, analyse les enjeux de cette réforme.

Les communes ont été contraintes de publier des devis funéraires en mairie. Cette mesure, qui vise à limiter les dépenses des familles, a été jugée par certains comme une fausse bonne idée. Raphaële Rivais, journaliste spécialisée en économie, analyse les enjeux de cette réforme.

La Commission des prix des services publics a rendu son avis sur la mesure. Elle a jugé que les communes ne sont pas en mesure de garantir la qualité des services funéraires. Elle a également souligné les risques de dérive de la mesure.

Une véritable réforme des pratiques funéraires est nécessaire. Elle doit prendre en compte les besoins des familles et les réalités du marché. Une telle réforme pourrait être mise en œuvre par les communes.

La mesure a été jugée par certains comme une fausse bonne idée. Elle ne prend pas en compte les besoins des familles et les réalités du marché. Une véritable réforme est nécessaire.

>> Lire la réponse de Jean-Pierre Sueur